



Haryadi Kaget Dapat Kejutan Ultah dari Istri

YOGYA, TRIBUN - Haryadi Suyuti tak menyangka akan mendapatkan kejutan ulang tahun di tengah kesibukannya melaksanakan tugas sebagai Wali Kota Yogyakarta. Sang istri dan buah hati menjadi pelengkap momen bahagia tersebut.

Kemarin Jumat (9/2), Haryadi Suyuti yang mengenakan batik berwarna cokelat lengkap dengan peci hitam terkejut ketika seluruh orang yang memenuhi Ruangan Yudistira di sana bertepuk tangan seraya melantunkan lagu selamat ulang tahun ke-54.

Pria kelahiran 9 Februari 1964 tersebut pun tak hanya mendapatkan ucapan selamat ulang tahun dari orang-orang yang memenuhi ruangan Yudistira, namun juga dari warga Yogyakarta yang terangkum dalam video pendek.

Tampak buruh gendong pasar, para tenaga teknis, petugas pemadam kebakaran, hingga anak-anak yang ada di PAUD pun membanting ucapan selamat ulang tahun pada orang nomor satu di Kota Yogyakarta tersebut.

Tak cukup sampai di sana. Dalam video tersebut juga ditampilkan sosok Haryadi Suyuti semasa muda. Layaknya pemuda pada zamannya, rambut gondrong pun tak lepas dari penampilannya kala itu.

Selanjutnya juga ditampilkan foto-foto yang menampilkan sosoknya dari zaman ke zaman yang nampak perubahannya hingga menjadi yang sekarang ini.

Haryadi Suyuti pun menyambut dengan gembira kedatangan anggota keluarga tercintanya, yakni sang istri, Tri Kirana Muslidatum dan juga putri sulungnya, Karina Arifiani.

Pada saat acara tiup lilin pun, sang istri dengan senyum mengembang di wajahnya memegang kue ulang tahun dengan lilin yang masih menyala. Haryadi pun meniup lilin tersebut disaksikan sang putri. Wakil Wali Kota Yogyakarta Heroe Poerwadi, dan juga semua yang hadir di sana.

Selanjutnya ia melakukan pemotongan tumpeng yang juga telah disiapkan. Potongan pertama yang menjadi potongan paling spesial, ia berikan kepada sang istri. Sementara potongan kedua diberikannya pada pasangannya dalam memikirkan solusi permasalahan di Kota Yogyakarta. Heroe Poerwadi.

Ia mengaku, pada ulang tahun sebelum-sebelumnya biasa dirayakan pada malam pergantian umur. Namun Wali Kota dua periode tersebut menuturkannya bahwa pada tahun ini tidak seperti biasanya.

"Tadi malam dicuekin," ucapnya diikuti tawa hadirin di ruangan.

Namun semuanya terbayar sudah dengan kejutan pesta ulang tahun tersebut. **(kur)**



TRIBUN JOGJA/KURNIATUL HEMAYAH

TIUP LILIN - Wali Kota Yogyakarta meniup lilin saat merayakan ulang tahun ke-54 di Balaikota, Jumat (9/2).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005